

今浜町自治会

## 「しが CO<sub>2</sub> ネットゼロまちづくり」宣言

守山市は、野洲川によってもたらされた肥沃な土壌と豊かな水の恵みを受け、古くから農業を中心に栄えできた豊かな田園都市です。

なかでも、わが今浜町は、守山市の北の玄関口であり、「花いっぱい運動」を展開し、自然豊かな琵琶湖に面した美しい田園地帯となっています。古来より「暴れ太郎」の異名をとった旧野洲川の北流と南流に囲まれたデルタ地帯に位置し、野洲川の河川改修が行われるまでは、幾度かの洪水による災害にみまわれました。現在では、土地改良事業が進み、安全で安心な生活を享受することができるようになりました。

しかしながら、近年、地球温暖化は、世界中で想定をはるかに超える大規模な自然災害や熱中症などの健康被害をもたらし、今や目に見える形で私たちの安全で安心な暮らしを脅かすようになってきました。

滋賀県では、「しが CO<sub>2</sub> ネットゼロ“ムーブメント”」を宣言しました。これは、2050年までに滋賀県内の二酸化炭素排出量を実質ゼロにすることをめざすものです。これを実現するためには、小さな取り組みであっても、できることから始めることが求められています。今浜町自治会は、県内の自治会に先駆けて CO<sub>2</sub> 排出削減に結びつく実践行動を起こすことを決意しました。

『花の咲く街』素晴らしい今浜町の環境を後世の子どもたちに引き継ぎ残せるよう地球温暖化問題を自分ごととしてとらえ、省エネ・脱CO<sub>2</sub>行動が暮らしの中に定着し、これからも住民が安心して幸せに暮らせるまちづくりをめざし「しが CO<sub>2</sub> ネットゼロまちづくり」を宣言します。

令和2年4月5日

今浜町自治会